

## 2学期終業式～校長メッセージ～

日時：R7.12.23

- 生徒の皆さん、2学期の終業式が放送での伝達となり、皆さんのが見ながらお話しできないのがとても残念です。

さて、2025年も残り8日となりましたが、皆さんにとってどんな年でしたか？

- 今年も地震に伴う復旧工事が続く中、皆さんには、まだ校舎やグラウンドの一部など使えないために不便をおかけしたことがたくさんあったかと思います。登下校時も大変だったと思います。特に雨の日は、靴や制服が濡れたり、汚れたりして大変だったことだと思います。また、皆さんのが使っているS字坂は先生方や工事の車も通る道ですので、事故が起こらないか心配ですが、生徒玄関から皆さんのが元気に登校してくる様子を見ると、私も元気をもらえ安心して仕事に取り組めることができました。

こうして、無事に年末を迎えるのも生徒の皆さんと先生方、そして皆さんのが保護者の皆様の協力があったからこそだと思います。皆さん本当にありがとうございます。復旧工事はまだまだ続きますが、皆さんのがしっかり頑張ってくれたことに感謝したいと思います。

- さて、私は、2学期の始めに「自分らしさ」を磨いてほしいと話しました。新しいことに挑戦すること、日々の勉強、資格取得、部活動、ボランティア活動などに一層力を入れてみてもよいのではとお話ししたと思います。振り返ってみていかがでしたか？

- 3年生の皆さん、就職や進学など進路を決めるにしつかり取り組んできましたね。

面接の練習に校長室を訪れる人も多く、皆さんのが真剣な思いと「自分らしさ」をたくさん聞かせてもらうことができました。そして、「試験に合格したよ」と報告に来てくれることもまた格別の喜びがありました。皆さんには本当に頑張ってくれました。でも、これから受験する人には焦らないで自分を信じてしつかり取り組んで欲しいと強く思っています。

進路が決まった皆さんには、自分が決めた道に全力で挑んでもらいたいですし、これから受験する人には頑張れと更にエールを送りたいと思います。

- 1、2年生の皆さん。購買横の掲示板に、様々な大会で優秀な成績を収めた生徒の表彰状が飾ってあります。また、本校ホームページに掲載されている週ごとの更新記事も掲示してあります。校長室前にも貼ってあります。その記事を読むと、皆さん一人一人の活動の様子が手に取るように伝わります。また、その活動の成果が表れるまでの努力の過程も垣間見られ、記事を読むたび、私も「頑張らねば」と元

気ややる気がもらえます。

表彰されなくても、記事にならなくても、皆さん一人一人が自分で「頑張った」と思えることを頭に思い浮かべ、まずは自分自身をほめてください。そして、さらにその上を目指して、また違う分野にチャレンジするのもよし、よりよい「自分らしさ」を開拓してください。

- 最後に、先日、先生方に「北陵生の好きなところはどこですか」というアンケートを取りました。

<北陵生の好きなところベスト5>

1位 素直なところ

- 2位 優しい、親切、困っていると助けてくれる、面倒見がよい
- 3位 一度やる気スイッチが入ると頑張るところ
- 4位 3年間で成長したなあと感じる生徒が多い、伸びしろが大きい
- 5位 明るく元気、おおらか

さらに、好きなところを2個以上答えた先生は、全体の55%でした。半分以上の先生方は好きなところをいくつも挙げができるくらい、皆さんをしっかり見てています。いつでも皆さんのがんばる気スイッチを入れるために、また自分から入れようとしている人を先生方は一生懸命支えてくれます。

- この冬休みは、自分の将来について真剣に考えてみるのも良いことだと思います。では、体調や事故に気をつけて、有意義な冬休みを過ごしてください。1月7日の始業式には元気な顔を見せてください。